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ＷｉＦｉ環境の整備に
ついて　　　　　　　

4 つ　市　議　会　だ　よ　り6

問 平成26年3月3日に開催さ

れた東京の三重テラスでのイベ

ントは、随分盛況であったと聞

くが、東京方面に向けてはどの

ような方法でＰＲしているのか。

　また、市長の記者会見等の配

信について、障がいのある方が

内容がわからないという話も伺

っていることから、映像にテロ

ップまたは手話通訳士を入れる

などの方法は考えられないか。

答　三重テラスでのイベントは

絶好のＰＲステージであり、い

ろいろな方にＰＲをしたいと考

えており、津市に縁のある団体、

企業の方々、また、産業人交流

会議など、機会をとらえて紹介

をさせていただいている。

　また、記者会見の動画配信に

ついては、三重県内では県と津

市と松阪市だけが実施しており、

その動画を視聴いただいている

ことは大変ありがたく、聴覚障

がいのある方にも見ていただい

ていることは、本当に光栄なこ

とである。現在、手話等の画面

は入っていないが、例えばテロ

ップ等で工夫できる面は十分あ

るため、準備のための時間はか

かるかもしれないが、きちんと

対応していく。

●その他の質疑・質問●

○国民健康保険・介護保険の保

険料の滞納率等について

○施政方針について

○教育方針における小中一貫教

育について

○生涯学習における木製繰糸機

の復元に向けた取り組みの現状

について

○危機管理について

○コミュニティバスの運行につ

いて

▲歴史的な文化財として価値の 

　高い木製繰糸機の早期復元を

問　観光客がスマートフォンや

タブレット端末を利用し、様々

な観光情報を入手する際に役立

つのがＷｉＦｉである。

　三重県内に多数の外国人観光

客が訪れる中、津市は県内で外

国人宿泊者数が最多である。

　観光客の海の玄関口である津

なぎさまちのＷｉＦｉ環境は必

要であることから、今後導入す

る考えは。

答　ＷｉＦｉ環境を整備するこ

とによって、様々な観光情報の

入手が容易になることから、外

国人を含む観光客の誘客のため

に、観光協会などが観光地、駅

などで導入する例が増加してお

り、その必要性は十分に認識し

ている。

　津市は県内で最多数の外国人

観光客を迎え入れており、Ｗｉ

Ｆｉ環境の整備は全ての来訪者

に優しい環境づくりに重要と考

える。

　船を利用して市内で宿泊され

る外国人も多く、観光客を迎え

る玄関口である津なぎさまちに

ついては、最初に整備の充実を

していくことが必要だと考えて

いる。

　  ●その他の質疑・質問●

○「ＭＩＥ－ＮＥＴ」について

・医師の協力体制は

○本庁舎へＷⅰＦⅰ環境整備を

○県政・県議会だよりのデジタ

ル化に伴う津市への影響は

○投票率向上のために、大学へ

の期日前投票所の整備の考えは

○競艇施設の空スペースを効率

的に活用すべきではないか

○小中一貫教育の土曜授業や学

校区見直しの考えは　など

▲津なぎさまちのＷｉＦｉ環境

　は早期に充実させるべき

津市ＰＲ事業について
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